
财经事务及库务局局长出席恒生银行奖学金聚会后与传媒谈话内容 

(只有中文) 
 

２００７年８月 31 日（星期五） 
 

以下是财经事务及库务局局长陈家强今日（八月三十一日）出席恒生银

行奖学金聚会后，与传媒的谈话内容： 
 
财经事务及库务局局长：万隆行证券事件属个别事件，涉及一个经纪涉嫌挪

用客户资产，我相信这是个别事件。证监会亦正在跟进和调查，最主要是了

解牵涉的客户人数及资产。如果客户有查询或需要协助，证监会正在跟进。 
 
记者：会否担心近期市况较波动，影响证券经纪行业？ 
 
财经事务及库务局局长：我看这次是个别事件，我看不到有系统性的问题。 
 
记者：．．． 
 
财经事务及库务局局长：证监会一直会监察经纪行，我对他们的规管好有信

心。 
 
记者：近年出事的好像多数是一些证券行的经纪，是否有需要加强中小型经

纪行的监管？ 
 
财经事务及库务局局长：我相信现时的监管制度很有效，从今次的事件中看

到，在出事后，监管机构发现问题，亦有跟进方法，我对现时制度很有信心。 
 
记者：会不会针对证券行做多些调查？ 
 
财经事务及库务局局长：其实证监会一向有监察　，我想我们须让证监会作

出调查，然后作出跟进。 
 
记者：时不时还有问题出现，你觉得还有! 甚么地方要改善？ 
 
财经事务及库务局局长：我觉得这是一宗个别事件，证监会会继续跟进及就

事情作出交代。 
 
完 
 


